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南京航空航天大学 
将军路校区管理委员会文件 

 
专题〔2024〕4号 

  

将军路校区工作例会会议纪要 
 

2024 年 4月 9 日，将军路校区管委会在行政楼 300 会议

室组织召开将军路校区工作例会。将军路校区管委会主任王

中叶主持会议。 

一、会议议题 

序号 议题 

1 
各部门交流 3 月工作要点和 4 月工作计划及相关工

作协调 

2 通报近期校园巡查情况 

3 明确近期工作要求 

二、会议内容 

1.会议交流了 3月工作要点和 4月工作计划，并就创新

工场周边非机动车停车区域设置等工作进行现场协调。 

针对创新工场周边非机动车停车区域设置问题，会议明

确，会后由保卫处、校区管委会现场察看后协商确定选址。 

针对图书馆地源热泵新风系统水管整改问题，会议明

确，由保卫处尽快明确整改要求并予以落实。 

针对用电安全问题，会议强调，一是要加强用电安全教

育培训，持续增强师生安全意识；二是要进一步摸排整治校
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园电动工具车充电等用电隐患问题，加快推动隐患整改落实

工作。 

2.校区管委会通报了近期校园巡查情况，前期发现的校

园环境、基础设施、交通运行、实验室管理等四方面 55 项

问题已通报相关单位推进整改。会议强调，本科教育教学审

核评估线下考核在即，后勤集团、江苏航宇后勤服务公司、

保卫处等单位要扎实认真做好校园环境整治、基础设施设备

巡检、交通秩序管理等工作，以美丽整洁、文明有序的校园

风貌迎接审核评估。 

   3.会议明确了近期工作要求。会议指出，本科教育教学

审核评估是对学校办学成效、办学特色、办学水平的全面性、

系统性评价，是近期学校最重点工作之一。会议强调，围绕

迎评准备工作，驻区各单位一是要以安全发展为底线，慎终

如始做好校园安全稳定工作；二是要以沟通协调为纽带，密

切协同配合，凝聚迎评工作合力；三是要以解决问题为导向，

同题共答、同向发力，切实推动各项准备工作落细落实，力

争高质量保障审核评估。 
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